

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Joigny vous informe

Joigny, le 3 septembre 2015

HUMAN

Un film de Yann Arthus-Bertrand

Salle Claude Debussy – vendredi 25 septembre à 19h30

Après une avant-première aux Nations-Unies le 12 septembre, le film Human de Yann Arthus-Bertrand sera proposé en exclusivité dans les salles de cinéma françaises du 12 au 22 septembre. **La ville de Joigny s'associe pleinement à cette initiative et offre aux habitants l'opportunité de voir ce film gratuitement salle Claude Debussy le vendredi 25 septembre à 19h30 avant même sa diffusion sur France 2.**

Cinq ans après le succès mondial de Home, Yann Arthus-Bertrand présente son nouveau film Human, premier long métrage mené par deux organisations à but non lucratif, la fondation Bettencourt Schueller et la fondation GoodPlanet.

À travers des témoignages remplis d'amour, de bonheur, mais aussi de haine et de violence, Human nous confronte à l'autre et nous renvoie à notre propre vie. Les images aériennes accompagnées de musique digne d'un opéra, témoignent de la beauté du monde et nous offrent des instants de respiration et d'introspection. *"J'ai rêvé d'un film où la force des mots résonne sur la beauté du monde"*. YAB

Pendant deux ans, l'équipe a parcouru soixante pays, fait plus de deux mille interviews en soixante-trois langues.

Au-delà du film lui-même, l'ambition du projet Human est de recréer du lien et de nous rassembler autour des valeurs fortes de solidarité et d'engagement dans le but de vivre ensemble durablement.



Contact : Françoise GUENIN

Tél. 03 86 92 48 23 - Fax : 03 86 92 48 01 – f.guenin@ville-joigny.fr

Mairie de Joigny - 3 quai du 1^{er} Dragons - BP 210 - 89306 Joigny Cedex

www.ville-joigny.fr